
コミュニティ・スクール

　　今回は、６月に行われた学校運営協議会の様子をお知らせします。
　　学校運営協議会では毎回いくつかの項目を定めて、委員による協議を深めています。
　必要に応じて学校に質問し、回答を得ています。
　
　１　学校評価アンケートについて

　　学校評価アンケートの項目について学校から説明があり、委員から意見が出さ
　れました。
　・アンケート項目とグランドデザインを並べるとわかりやすい。
　・１年生にも同じ文章で行っているのか。
　　→低学年には担任が説明しながら行っている。（学校）
　・アンケートの項目は毎年同じか？
　　→グランドデザインが変わるので、それに応じて項目も変わっている。（学校）
　・一部の項目は保護者の自己評価になっている。
　　→ぜひこの協議会で質問の仕方を協議してほしい。（学校）

　２　児童・生徒との協議について

　　校長から計画の説明があり、委員で協議して10月10日（木）の開催となった。

　　　[案] ①縦割り班に１～２名の協議会委員、教員が入る。
　　　　　②各学級に１～２名の協議会委員、教員が入る。
　　　　　テーマ候補「どんな学校にしたいか」「どんな大人になりたいか」

　・子供たちの考えをじっくり聞きたいので、時間を延ばしたらどうか。
　・②→①にすると、自分の意見に自信が持てそう。
　・①→②として上級生にうまくリードしてもらえるといい。
　　→テーマと①②を再考する。子供に振り返りをさせることも考えている。（学校）

　３　完走大会について

　・校長から、昨年度までのルートは安全面で問題があるので、第２運動場をスタート
　　ゴールにする案を考えたとの報告があった。
　・委員からは賛同する意見が出された。
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